

Lofoten-Trip: Jetzt sind Mädchen dran

BILDUNG Nach zehn Jungen in den vergangenen Jahren reisen erstmals zwei Schülerinnen des Neustrelitzer Carolinums ins norwegische Space Camp.

VON ANDRÉ GROSS

NEUSTRELITZ. Zum sechsten Mal in Folge schickt das Neustrelitzer Gymnasium Carolinum zwei Schülerkoryphäen in Sachen Mathematik und Physik ins norwegische Space Camp auf der Lofoten-Insel Andoya. Die Premiere besteht darin, dass es diesmal zwei junge Damen sind. Die beiden 17-jährigen Anne Schubert aus Neustrelitz und Christin Lappe aus Feldberg sind nicht nur selbst überglücklich, sondern sie machen auch ihre Lehrer froh. „Nichts gegen die zehn Jungen vorab, aber es war schon ein richtiger Traum von uns, mal zwei Mädchen in den hohen Norden schicken zu können“, so Kultusminister Henry Tesch (CDU). Der beliebte Schulleiter überreichte die Tickets für die Reise vom 21. bis 30. Juni gestern in der Schule.

Zugleich würdigte Tesch die Sponsoren, allen voran den Schulvereins, „die uns diese Serie haben durchhalten lassen“. Stadtwerke, Sparkasse, Leibniz-Institut für Atmosphärenforschung und die Wesenberger Dachdeckerei Friedemann haben sich außerdem in die Finanzierung eingebracht. Der Minister bezeichnete die Mädchen, deren Sozialverhalten mit ausschlaggebend für die Auswahl war, als Botschafter Mecklenburg-Vorpommerns und des Carolinums Neu-



Heidmarie Awe, die die internationalen Kontakte des Carolinums koordiniert, und Kultusminister Henry Tesch freuen sich mit Anne Schubert, dass auch im sechsten Jahr Neustrelitzer Gymnasiasten im prestigeträchtigen internationalen Space Camp vertreten sein werden.

Foto: André Gross

strelitz, natürlich solle auch der Spaß nicht zu kurz kommen. Tesch wünschte sich, „jetzt, wo das halbe Dutzend voll ist“, alle bisherigen Space Camper aus dem Carolinum zu versammeln. „Die haben so viel

von der Insel mitgebracht, was jeder in neue Projekte mundete.“

Für Anne Schubert, ihre Freundin war zum Pressetermin verhandelt, steigt die Aufregung mit jedem Tag. Sie freue sich auf den Aus-

tausch mit anderen jungen Leuten, auf „Erfahrungen, die man im Schulalltag nicht sammeln kann. Das ist was anderes, als sich eine TV-Dokumentation anzusehen“, betonte die Elftklässlerin. Die sportli-

che Jugendliche will nach dem Abitur auch Mathematik und Physik studieren. Sie hat bereits ein Praktikum beim Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt in Neustrelitz absolviert

UMSCHAU

KINDERTAG

Arbeitslosenverband feiert mit Lütten

NEUSTRELITZ (GR). „Tiere, Blumen, Sommerwind – mit Bonbonmann und Blumenkind“ feiert der Arbeitslosenverband Neustrelitz den diesjährigen Kindertag bereits am morgigen Freitag ab 14 Uhr auf seinem Gelände der Woldgker Chaussee 1. An der Durchführung des Festes sind weitere Vereine und Verbände beteiligt. So kommt das Deutsche Rote Kreuz mit Mitarbeitern und zeigt den Kindern, wie man Wunden schminken kann, die bei Einsatzübungen gefragt sind. Die Neustrelitzer Verkehrswacht präsentiert sich und wird u.a. eine Hinderisstraße und eine Station, wo es um die Verkehrsregeln geht vorstellen. Der Mürtz-Nationalpark ist mit einer Wissensstraße zu Natur und Umwelt dabei. Ein Informationsstand der Elterninitiative vermisste Kinder ist an diesem Tag auch auf dem Gelände vertreten. Und der ALV will den Tag nutzen, um sich vorzustellen.

VERSTEIGERUNG

Fundsachen morgen unterm Hammer

NEUSTRELITZ (EE). Fundsachen wie Fahrräder, Schirme, Brillen, Handys, Schmuck und ein GlucoMen-Messgerät kommen morgen auf dem Hof der Neustrelitzer Stadtverwaltung unter den Hammer. Versteigert werden Dinge, die länger als sechs Monate nicht vom jeweiligen Eigentümer abgeholt wurden. Los geht's um 13 Uhr. Bereits im Vorfeld, von 12.30 Uhr bis 13 Uhr, können die Fundstücke angesehen werden